



Ricardo Monreal se disculpa por usar helicóptero privado; “intentaré que no se repita”

Monreal dijo que, aunque de buena fe y utilizados sólo en caso de emergencias o excepcionales, estos actos pueden causar alguna afectación al movimiento



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se disculpó por **viajar en un helicóptero privado** para trasladarse de un punto a otro en la Ciudad de México; aunque justificó que no usó recursos públicos ni afectó su horario laboral ni responsabilidades en el Congreso.

Monreal habló del tema luego de que esta mañana la presidenta Claudia Sheinbaum asegurara que los funcionarios públicos **deben “ser un ejemplo para la sociedad”** y que “no debe haber gobierno rico con pueblo pobre”.



Qué dijo Ricardo Monreal

Monreal pidió disculpas a las y los simpatizantes, militantes y mexicanos que se sintieron lastimados u ofendidos con el viaje en helicóptero y explicó:

“Hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin uso de recursos públicos y sin alterar nuestro horario y responsabilidad en la sesión y el trabajo del Congreso, se han generado comentarios y opiniones distintos, sin embargo, una vez dada a conocer la situación la admití de inmediato”.

“Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque de buena fe y utilizadas sólo en caso de emergencias o excepcionales, pueden causar alguna **afectación a nuestro movimiento**”, **sostuvo.**

Asimismo, señaló que nunca ha hecho nada indebido ni violado la ley, “pero por ser dirigentes debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias”.

El movimiento de la Cuarta Transformación, iniciado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, y al que Sheinbaum busca dar continuidad, se ha caracterizado por lo que llama “austeridad republicana” y el recorte de gastos en el gobierno.

Ricardo Monreal y Pedro Haces utilizan helicóptero para transportarse desde la Cámara de Diputados

El pasado 12 de noviembre se difundió un video en el que se observa a Ricardo Monreal, acompañado de Pedro Haces, abordando un helicóptero en el deportivo Venustiano Carranza, a un costado de la Cámara de Diputados.

Luego de ser cuestionado al respecto, Monreal afirmó que desde que era gobernador de Zacatecas, entre 1998 y 2004, usa helicópteros para trasladarse cuando debe atender asuntos urgentes.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



16/11/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://animalpolitico.com/politica/ricardo-monreal-disculpa-viaje-helicoptero>